

## Les globe-trotters font voyager le public

À Quettehou (Manche), une douzaine de globe-trotters sont venus de toute la France pour évoquer leurs différents périples à l'occasion du festival du voyage. Un tour du monde des cultures.

Ce week-end, le festival du voyage ouvre les portes de la halle aux grains de Quettehou (Manche), dès 13 h 30. Un festival qui invite les spectateurs à visionner des reportages réalisés par des globe-trotters à travers le monde, mais surtout, à échanger avec ces passionnés de découverte.

Pour Roland Dozière, trekkeur initiateur de l'événement, un tel festival doit faire rêver mais aussi inciter les visiteurs à voyager. « **C'est une autre vision du voyage, celle qui conduit dans les endroits retirés de pays peu fréquentés. Ce sont des témoignages de voyageurs qui ont parcouru le monde à moindres frais.** »

### Se découvrir

Voyager comme un globe-trotter, c'est la philosophie des douze baroudeurs français. « **Voyager en globe-trotter, c'est partir découvrir une région ou un pays sans passer par une agence** », déclare Bertrand Leroux, le Cherbourgeois, qui part à la recherche du contact avec les populations isolées. « **En général, les gens qui reviennent de vacances évoquent la nourriture et la piscine du club. Nous, c'est autre chose. Quand on voyage, on se découvre, on se dépasse lors de marches et**



Les globe-trotters échantent entre eux mais vont aussi partager leurs périples avec les spectateurs.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

**surtout, on apprend à connaître son corps.** »

### À pied, à vélo

Pour accéder aux villages retirés du Tibet, de l'Amérique du Sud ou d'autres continents, les globe-trotters ne prennent pas les moyens cou-

rants. Voyager pour découvrir, ça se mérite. « **Je voyage dix mois sur douze et j'ai découvert plus de soixante pays, mais toujours à pied. C'est l'équilibre de ma vie. Je suis à plus de 150 000 km parcourus** », évoque Michel Barbaud, de Bourges.

À 78 ans, Jean-Pierre Bouvier a

silloné cinquante pays à vélo depuis trente-huit ans. « **J'emène mon vélo et mon sac à dos partout, ils ont parcouru plus de 160 000 km.** »

**Festival du voyage, à partir de 13 h 30 à la halle aux grains de Quettehou. 5 €.**